

INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA

Consejo de Salud de Zona	HERRERA DE LOS NAVARROS
AÑO	2025
Actividades y acuerdos más destacables (puedes marcar con una x las que te señalamos o poner "Otras")	<p>Actividades relacionadas con la pandemia COVID-19</p> <p>X Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria</p> <p>X Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica</p> <p>Análisis/ diagnóstico de la zona de salud</p> <p>X Identificación/mapeo de activos comunitarios</p> <p>X Presentación de proyectos comunitarios</p> <p>Otras (explicar debajo)</p>
	Otras actividades relevantes y comentarios
Canales de comunicación del Consejo de Salud	Correo electrónico
Cambios en la composición del Consejo	<p>Presidente</p> <p>Secretario Ana Arizti Marín</p> <p>Vocales</p> <p>Inés Perdiguer Tintoré (Farmacia Salud Pública)</p> <p>Manuela Polo Pascual (Equipo Centro de Salud)</p> <p>Isabel Torcal Peiro (Equipo centro de salud)</p> <p>María del Rosario Guillen Moliner (Consejo escolar)</p> <p>Sonia García Fabregat (Representante sindical)</p>
Número de reuniones celebradas	Dos
Número de actas enviadas	Una
Observaciones/ Otra información de interés	<p>Tras un periodo de escasa actividad, este año hemos retomado el Consejo de Salud de Herrera.</p> <p>Nuestra zona de salud engloba localidades que pertenecen a 3 comarcas y 2 provincias distintas, lo que conlleva que a veces los trámites sean más difíciles.</p> <p>Tuvimos un primer encuentro en marzo en el que se recordó y entregó copia del reglamento interno del Consejo aprobado años</p>

atrás y se planteó la renovación de cargos. Concretamos una segunda reunión para que las diferentes asociaciones, ayuntamientos...propusieran a sus representantes y poder renovar así todos los cargos.

Otros asuntos tratados fueron la presentación del nuevo equipo del centro de salud, horarios de consultorios, información del acuerdo de gestión clínica y de los proyectos proyectos que se llevan a cabo desde el centro.

Hubo que suspender una convocatoria posterior por las inundaciones producidas por la Dana que causaron serios daños en varias localidades de la zona.

El 26 de noviembre tuvimos, por fin, nuestro segundo encuentro. En esta reunión se ha procedido a la renovación de algunos vocales quedando pendiente todavía la reelección de otros. Hemos acordado una reunión extraordinaria para finalizar este tema.

Dado que la mayoría de los miembros somos nuevos, en estos encuentros hemos aprovechado para compartir conocimientos e información práctica sobre el sentido del consejo de salud, cómo podemos favorecer la participación ciudadana y canalizar la información para que realmente sean encuentros prácticos.